

■心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで「早寝・早起き・朝ごはん」を実践しよう！

利府町立利府小学校 学校だより NO.3



くるみ

令和元年 6月6日 (木)

【目指す児童像】

- やさしく・かしこく・たくましい利府小の子
- ◎進んで学習する子供(夢いっぱい)
- ◎明るく思いやりのある子供(笑顔いっぱい)
- ◎健康でたくましい子供(元気いっぱい)
- ◎喜んで働く子供(力いっぱい)



笑顔いっぱい・力いっぱいの運動会

—運動会へのご協力・ご声援ありがとうございました！—

先月25日(土)に開催しました令和最初の運動会には、朝早くから、たくさんのご来賓の皆様、保護者・地域の皆様にご来校いただき、子供たちの力いっぱいの演技に大きなご声援をいただきありがとうございました。3年ぶりに本校校庭を使用しての運動会でしたが、天気にも恵まれ、子供たちは、新しくなった校庭でこれまでの練習の成果を十分に発揮し、笑顔あふれる運動会になりました。保護者の皆様には、お子さんの健康管理や当日の熱中症対策、昼食の校舎開放及び観覧のお願い、運動会後の後片付けなど、様々な面でご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。

運動会が終了し、新しい命が吹き込まれた校庭で、これからも子供たち一人一人がさらに元気に輝いて活動できるよう、全職員で励ましていきたいと思ひます。

令和元年度大運動会「令和元年 歴史にきざめ 勝利へと」ダイジェスト 2019.5.25(SAT)



◆堂々の入場行進



◆選手宣誓



◆徒競走(5年生)



◆パブリカ(1年生)



◆ブンバポーン(2年生)



◆玉入れ(1, 2年生)



◆陣取り綱引き(3, 4年生)



◆多種目リレー(5年生)



◆南中ソーラン(6年生)



◆全校大玉送り



◆表彰式(令和元年優勝は「赤組」でした。)

■令和の始まりを飾る素晴らしい運動会になりました。新しい時代を迎え、利府小学校は、これからも子供たちと共に成長していきます。

6月の主な行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1(土)2(日)	6/3	6/4	6/5	6/6	6/7	6/8
	SC来校日 聴力検査(5年)	河北展見学 (4~6年) 聴力検査(3年)	全校集会(BS)	聴力検査(2年)	児童集会 聴力検査(1年) 委員会活動	
6/9	6/10	6/11	6/12	6/13	6/14	6/15
	校納金口座振替日 4年浄水場見学	おはなし会 不審者訓練 集団下校	内科検診(6年) 3年梨の学習	2年知能検査 クラブ活動	全校集会(お話)	
6/16	6/17	6/18	6/19	6/20	6/21	6/22
利府町総合防災 訓練(登校日)	振替休業日	おはなし会 1年PTA行事	SC来校日 眼科検診	メディアコン ロールチャレ ンジ開始	引渡し訓練 Pバレー練習日	PTA球技大会 【飲酒運転根絶 運動の日】
6/23	6/24	6/25	6/26	6/27	6/28	29(土)30(日)
	内科検診(3年) 代表委員会 5の3保育体験	6年PTA行事 5の2保育体験	メディアコン ロールチャレ ンジ終了	おはなし会 2年PTA行事 クラブ活動 4年福祉体験 5年県学習意識調査	音楽集会 委員会活動	

6月の学校校納金の口座振替日は10日(月)です。前日までに指定口座の確認をお願いいたします。

利府町総合防災訓練参加について

- (1) 期日：6月16日(日)
- (2) 日程：8時15分 児童登校
(健康観察・朝の会等)
9時~11時20分 防災訓練参加
11時55分 児童下校
- (3) 準備物 水筒・紅白帽子
- (4) その他
 - ・午前授業です。弁当は必要ありません。
 - ・雨天等で、町の総合防災訓練が中止(メール連絡有り)になっても、学校は、登校日(授業日)になります。その場合、授業は4校時限で、登校時刻(8時15分)と下校時刻(11時55分)の変更はありません。

第1回学校評議員会が開催されました

■5月30日(木)に、学校評議員会が開催されました。今年度の学校評議員の方々には、吉田 弘さん(元PTA会長)、橋本 博さん(葉山町内会長)、福島 悦子さん(民生児童委員)、佐々木 良一さん(前PTA会長)です。評議員会では、それぞれの立場から貴重なご意見・ご助言をいただきました。※一部紹介します。

- ・運動会では子供たちへの熱中症対策や保護者の荷物・観覧等の細かい対応をしていただきとてもよかったと地域の声を聞いている。
- ・川崎の事件を受け、スクールバス等を含め、児童の登下校の安全対策について、保護者や地域で協力できることを考えていくとよい。
- ・元氣なあいさつを続けてほしい。 など

その他、たくさんの貴重なご意見・ご助言をいただきました。今後の実りある教育活動に活かしていきたいと思ひます。

「町はひとつの学校」 ブラザーシップ集会がありました。

◆「いじめは絶対にいけない」



■6月5日(水)のブラザーシップ集会で、利府中のお兄さん、お姉さんに来ていただき、「いじめゼロ」寸劇を見せてもらいました。そして、十符っ子のやくそくを全校で読み、「いじめは絶対にしない」と誓いました。利府中生の皆さん、ありがとうございました。

◆「みんなでさつまいもを植えたよ！ 大きく育ててね！」(2年生)



■利府小学校では、学校の教育活動の様子をHP (<http://www.rifu.ed.jp/wordpress/rifu-e/>)でも発信しています。ぜひご覧ください。また、「梨の花ブログ」でもご覧いただけます。左のQRコードからお入りください。